

Comunicado Núm. 507/2023

FLORECEN MÁS ESPACIOS PARA ESPECIES POLINIZADORAS EN TOLUCA

- *Gobierno y ciudadanía encuentran 169 nuevos hábitats en empresas, viviendas y escuelas*
- *Son responsables de la reproducción de más del 80% de las plantas en el planeta*

Toluca, Estado de México, 10 de agosto de 2023.- Esenciales para la vida en el planeta son los animales polinizadores, además de que los espacios que habitan estas especies capturan los gases que provocan el calentamiento global, de ahí la importancia de impulsar la creación de más jardines para polinizadores en la capital mexicana.

Dado que en su mayoría estos animalitos se encuentran en peligro de extinción, el Ayuntamiento de Toluca, a través de la Dirección de Gestión Ambiental, promueve la creación de más jardines que los alberguen, a través del programa Polinizando Toluca Florece.

Abejas, colibríes, mariposas, hormigas, escarabajos y murciélagos, entre otros, son animales que se alimentan del néctar de las flores y durante sus visitas transportan polen de una flor a otra, permitiendo la producción de frutos, siendo responsables de la reproducción de más del 80% de las plantas en el planeta.

A la fecha, la actual administración toluqueña ha encontrado 169 nuevos espacios que albergan a estas especies en empresas, casas habitación y principalmente escuelas, donde los alumnos, profesores y padres de familia adoptan, cuidan y hacen parte de su vida estos lugares y sus nuevos residentes.

Ha sido “muy favorable la respuesta por parte del Ayuntamiento, quien nos donó nuestras primeras plantitas para poder llevar a cabo este proyecto, que inició como una inquietud de los niños”, destacó Ivett Jaimes Jaimes, Directora de la Primaria Benito Juárez, plantel que alberga un exitoso caso de jardín para polinizadores.

En un espacio aproximado de 2 X 3 metros, la escuela cuenta con 19 plantas entre rosales, lavanda, mastuerzo, ruda y otras especies, detallaron las profesoras.

Ahí “tenemos abejitas, que vienen aquí a consumir del néctar y del polen de nuestras plantas, de nuestros ejemplares, y pues también tenemos mucha felicidad porque llegó a nosotros un colibrí, que instaló su nidito aquí en nuestro jardín y pues ya también está empollando”, destacó con orgullo la directora del plantel.

“Agradecemos al Ayuntamiento que nos haya dado la oportunidad de asesorarnos para la conservación de estas plantas, este jardín, porque eso le ayuda a nuestros niños para preservar nuestro medio ambiente”, dijo por su parte Yolanda Plata, Promotora de Educación Ambiental de la escuela ubicada en la colonia Doctores.



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Cualquier institución pública o privada, vivienda o asociación de la ciudad puede formar parte del programa Polinizando Toluca Florece. Para mayor información o asesoría sobre la instalación de estos espacios y el cuidado de las plantas, se pone a disposición de las y los toluqueños el número telefónico 722 2261280 ext. 7302.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669